

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Freitag, 8. Januar 2016

## Die treuen Bazis spenden für die Freie Schule

Strahlende Gesichter beim Adventsfrühstück der Entdeckergruppe: Kurz vor Weihnachten durften sich die Schülerinnen und Schüler der Freien Schule über eine Spende vom Verein "Die treuen Bazis Seligenstadt/Mainhausen" freuen.



Die Spende von 250 Euro ist der Erlös aus der Tombola, die im Rahmen der Weihnachtsfeier der "Bazis" durchgeführt wurde.

Dirk Breuhan und Roman Quint vom Verein "Die treuen Bazis" überreichten den symbolischen Scheck an Frank Blumör und Thomas Günther aus dem Vorstand der Freien Schule.